
Subaru und Skoda sind Preis-Leistungs-Sieger

Wenn es um große SUV geht, dann bietet Subaru das beste Preis-Leistungsverhältnis. Das finden zumindest die Leser der „Auto Bild“. Sie wählten den Outback in dieser Fahrzeugklasse in der Kategorie „Preis/Leistung“ an die Spitze. Im Vorjahr hatte Subaru den ersten Platz noch knapp verpasst. Skoda stellte mit dem Superb Combi den Gesamtsieger in der Mittelklasse und gewann dort auch die Preis-Leistungs-Wertung. (aum)

Bilder zum Artikel



Subaru Outback 2,5i.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Michael Kirchberger



Skoda Superb Combi 2,0 TDI.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Skoda
